



8月 さくらんぼぐみだより

赤福保 第77号 平成29年8月21日(月) 記:宇治野

気持ちの良い青空と共に本格的な夏となりました。日差しの強い日が続きますが、子どもたちは暑さに負けずに元気いっぱい遊んで過ごしています。先月に続いて天気の良い日には水遊びを行っており、日陰やテントの下で沢山水に触れ、水の冷たさ、気持ちよさを感じることが出来るようにしています。

この暑さで、食欲不振や体調を崩すこともあるかと思えます。室外室内の温度・湿度調節や水分補給をこまめに行っていき、子どもたち一人ひとりの体調も注意して見ていながら保育を行っていきたいと思います。



【0歳児 こあらグループ】

7月より、水遊びや氷遊び・沐浴などが始まり、夏ならではの遊びを楽しんでいます。水遊びや氷遊びでは、水や氷の冷たさに戸惑い涙が出る子もいますが、保育者が触って見せると、子どもたちもそーっと手を伸ばし、始めは冷たくてすぐに手を引っ込める子もいましたが、慣れてくると笑顔が見られ、興味津々に何度も触って遊ぶ姿が見られました。また、沐浴では、ボールやアヒルの玩具等で遊びながら気持ちよさそうに浸かり、沐浴を楽しむ姿があります。

まだまだ暑い日が続く為、子どもたちの様子を見ながら、水遊びや氷遊び等、夏ならではの感触遊びを保育者と一緒に楽しみたいと思います。

記:山崎



【1歳児低月齢うさぎグループ】

○**運動遊び**: マットで起伏を作りハイハイしたり、小さなとび箱の上に登りポーズを取ったり、友だちのできた事を見て自分もやってみようと挑戦する姿が見られました。

○**水遊び**: ペットボトルに穴をあけて作ったシャワーに大喜びの子どもたち。手で受けようと、頑張って両手を伸ばす姿がかわいかったです。

○**楽器遊び**: 毎週いろいろな楽器を触ったり鳴らして遊んだりしています。木琴は、バチで叩くときれいな音が鳴るので、順番で鳴らして楽しんでいました。

記:出来谷





【1歳児高月齢 ぼんだグループ】

4月に比べて、友だちとの関わりを楽しむ姿が増えてきました。日々の保育の中で「かして。」「どうぞ。」のやり取りを子どもたちと楽しみながら行っています。できた時に沢山褒めると、周りにいた子たちも「自分も。」と持っていた玩具を貸してあげることができています。今後も、友だちとの関わりをより楽しめるように、一人ひとり丁寧に関わっていきたいと思います。

○水遊び

先月に続き、水遊びを行っています。おままごとをしてみたりと遊び方を自分なりに工夫して楽しんでいる子どもたちです。水遊びをすることを伝えると、はりきって自分でズボンやオムツを脱ぐ子や、水着を着ると窓の近くに行き「せんせい！」と言って早く遊びたいことを伝えてくれる子もいました。

○楽器遊び

大太鼓と小太鼓で遊びました。まず、保育者が鳴らしてみせると、驚いて涙する子や保育者の側に行く子もいましたが、ばちを渡すと自ら進んで何度も太鼓を鳴らして楽しむことができました。

○食事面

まだまだ手づかみで食べる姿がありますが、スプーンを使って食べようとする姿も見られるようになりました。子どもたちと一緒に楽しい雰囲気の中で食事をしながら、その中でスプーンの下持ちを少しずつ伝えていっています。「こう？」と持ち方を保育者に尋ねる子もいました。引き続き、持ち方を丁寧に伝えていきます。

記：宇治野



【お知らせ・お願い】

○戸外遊びや水遊び等でお外に出ることが増えてきています。カラー帽子を毎日1枚、持ってきて頂くようお願い致します。お忙しいとは思いますが、準備をお願い致します。